
      

 

 

 

 

 

 

 

 SPD- Stadtratsfraktion  

Vorsitzende Katharina Schrader 

 

12/09/2020 

 

Gemeinsamer Antrag: 

Gutachten Seilbahn vorlegen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

Da inzwischen die Kosten-Nutzen-Analyse zur Realisierung einer Stadtseilbahn 

vorliegt, sollten die Ergebnisse dieser Analyse endlich allen Stadträtinnen und 

Stadträten ebenso wie den Bürgerinnen und Bürgern bekannt gemacht werden.  

 

Wir beantragen daher, dass die Ergebnisse der Kosten-Nutzen-Analyse in der 

Sitzung des Haupt- und Finanzauschusses am 29. September vorgestellt, beraten 

und das weitere Vorgehen beschlossen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Alexander Hold für die Fraktion Freie Wähler – ÜP 

Thomas Hartmann für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
Katharina Schrader für die SPD-Fraktion 

Ulli Kremser für die FDP 

 

 

 

 
 


